

Visitez Coruscant, le Cœur de la Galaxie !

Escale sur Coruscant

- Alors, tu as vu, je le réussis bien, le Brualki !
Jas était assez fier de lui. Il avait raison, et son parrain le félicita :
 - Il était excellent et le dessert aussi ! Meilleur que celui de ta mère ! Heu, tu évites de lui répéter ça, hein ?
Zut ! Pas le genre de chose à dire à Jas, ça ! Il va en profiter. Jas n'y manqua pas !
 - Bien sur Capitaine ! Mais pour que j'oublie, il y a une petite chose que je voudrais savoir...
 - Allez, accouche !
 - Ce Verryn, qui c'est au juste ? Bon, inutile de te fatiguer, tu n'as qu'à me faire une copie de l'archive, je la lirai lors de mes **très** rares moments de loisir.
 - Ah, voilà ! Bon, d'accord, je te ferai une copie. C'est tout ?
 - Euh, tu pourrais peut-être me faire un topo rapide en attendant.
 - Allons dans le cockpit, on est bientôt rendu à destination. Un résumé, alors, on n'est plus très loin de Coruscant. Bon, pour faire court, Verryn est un Herrion dont le pa' a changé de nom – il a pris celui de sa mère- suite à une dispute avec son propre pa', le vice-roi de l'époque ...
 - ça s'est passé quand ? Et pourquoi ils se sont disputés ?
 - un peu plus de 150 ans... Altus Herrion était l'un des deux fils du vice-roi Morsan et il devait lui succéder. Mais voilà : lors d'un voyage d'affaire dans le secteur corpo, il rencontra une jeune et jolie humaine¹. Une scientifique très brillante, héritière d'un petit empire industriel dans la Bordure extérieure. Il vit tout de suite l'intérêt d'investir dans les affaires de la géniale inventrice ! Pas de problème jusque-là. Sauf que...
 - Ah, encore une histoire d'amour, devina un Jas un peu écœuré...
- Il avait plein de copines à l'école, mais c'étaient juste des copines, justement !
Berylle aussi était juste une copine quand j'avais son âge, se souvint Sasha. Cela n'a pas duré.
- Et oui, sauf que le vice-roi n'était pas d'accord ! Tu imagines la scène :
- « - pas assez riche, mon fils.
- Oui, mais, elle est noble, pa'.
- Pas assez noble, mon fils ! »
- L'imitation de Sasha – il avait pris les voix des Markus père et fils- arracha un sourire à son filleul.
Parrain reprit plus sérieusement :
- Morsan et Altus étaient aussi têtus l'un que l'autre. Et en plus, ils avaient le même sale caractère : cela s'est terminé en grosse dispute. Altus a décidé de créer une nouvelle branche familiale, épousé sa dulcinée, et a exigé un Pécule.
 - Un pécule ? C'est quoi ?
 - Une somme que reçoit un cadet quand il se lance dans ses propres affaires. Grand-père, quand sa ma' et son frère ont été assassinés, en a reçu un -assez gros- pour créer l'Amber Star.
 - Et le Pa' d'Altus n'a pas voulu payer ?
 - Oh, si, il a payé : exactement la valeur des biens de la dame plus... un crédit ! Qu'il a payé avec un jeton, évidemment !
 - Hou la ! Altus s'est vexé, je parie ?
 - Au point de changer de nom ! Et il s'est tourné vers la famille de sa mère, les Verryn, une riche famille du noyau², pour financer le développement de ses projets. C'était l'un des meilleurs hommes d'affaires de la galaxie, son épouse une inventrice géniale : le petit empire local est devenu grand...
- Sasha but une gorgée de son thé, qu'il fit durer comme le suspense :

1 Anya Bermon

2 Ils possédaient de nombreuses entreprises dans le Noyau et dans le secteur corpo. Très ancienne famille, on s'en doute (sinon le pa' de Morsan aurait dit : « pas assez noble, mon fils »)

-... Quand notre détesté Malthus a hérité de l'affaire, suite à un accident de navette, la fortune de sa famille avait été multipliée par vingt. Il était aussi doué que ses deux parents réunis et contrairement à eux, il n'avait aucun scrupule. C'est dire si ses affaires ont prospéré ! Entre temps, le grand-pa' de Grand-père avait évincé son inepte cousin, le frère d'Altus, de la direction de la famille. Il a cherché à renouer les contacts avec la branche Verryn. C'est ainsi que Malthus a failli épouser dame Lara, la ma' de grand-père ³!

- Mais alors...

- Plus tard, moussaillon : on arrive ! Tu ne voudrais tout de même pas manquer ça, non ? La Capitale ! La cité Monde ! Le cœur de la galaxie !

SyDney poussa la manette pour sortir de l'hyper-espace. Jas, en voyageur blasé, affirma :

- Ouais, bof... Je suis déjà sorti de mon trou, tu sais, je sais ce que c'est qu'une ville-mon...

Il s'interrompit d'un coup. Cela faisait toujours un choc, la première fois.

- Eh, ferme la bouche ! C'est juste une ville-monde, après tout !

V.I.P en approche ? Non, c'est juste la famille Herrion !

L'immatriculation du vaisseau et le code fourni par Thalia leur permirent une descente directe jusqu'au Temple. Jusqu'à la plate-forme d'atterrissage la plus proche du Temple, pour être plus précis. Elle était en général réservée aux sénateurs. Sasha savait que c'était assez exceptionnel, pour un privé, de pouvoir s'y poser.

- Je ne sais pas qui nous devons embarquer, mais ce doit être un VIP : un maître Jedi ou, qui sait peut-être même...

- Tu es le fils d'un chef d'état et nous avons une ID diplomatique, rappela SyDney

- ah, oui, c'est vrai, concéda du bout des lèvres son partenaire

Sasha REFUSAIT de s'imaginer en chef d'état.

Jas n'écoutait qu'à moitié : pendant toute la descente, il resta le nez collé au transpacier du cockpit. Pour une fois, le flot incessant des questions s'était tari.

Ce n'est que partie remise ! Les questions reviendront bientôt.

Les relations entre Jedi et l'alliance étaient plutôt froides en ce moment même si l'opinion, toujours versatile était en train de changer. La presse avait accusé les Jedi de tous les maux lors de l'affaire Abeloth mais depuis, les rumeurs concernant des Siths infiltrés s'étaient répandues et une nouvelle campagne tendait en faveur des adeptes du côté lumineux.

Plusieurs de ces agences de presse, dont la Bright Star de Venom appartenaient à de discrets amis des Jedi. Même si l'Ordre évitait la Capitale, Sasha savait qu'il y en avait toujours quelques chevaliers au Temple, dont au moins un maître Jedi. C'était le cas. D'après le message reçu pendant la descente, maître Kardoon les attendait sur la plate-forme principale avec un apprenti.

- Tu les connais, parrain ?

Tiens, Jas rouvre la boutique aux questions. C'était trop beau pour durer !

- Je connais quelques maîtres, mais pas celui-ci. J'ignore même quelle est sa race. Allons les saluer.

3 Le père de Markus Herrion est Alcor Procyon senior. Un des plus brillants étudiants de l'université de Gothica, choisi par dame Lara pour engendrer ses deux fils. La politique familiale sépare mariage (d'affaires) et procréation.

Coruscant, son Temple Jedi. Ses salles de méditation, ses holocrons... Demandez le programme !

Maître Kardoon ne manquait pas de tentacules et ils semblaient toujours en mouvement ⁴;

- Maître Kardoon, Salutations. Je suis Sasha Vega an-Herrion, et voici mon neveu Jas H.

- Et ce droïde ?

Le maître avait posé la question d'un ton quelque peu dédaigneux. Du coup, Sasha se décida pour la version longue :

- Je vous présente l'honorable SyDney, citoyen d'Herrion, récipiendaire du rameau de Kai, et mon associé. SyD' fit une courbette respectueuse.

- Mes respects, maître Kardoon. Mes salutations à ce jeune Jedi...

- Jaden Lok-Risant, et je ne suis qu'apprenti. Vous êtes l'un des fameux SyDs qui ont défendu Herrion ? Les meilleurs droïdes de la galaxie, d'après tante Tendra et oncle Lando ! Heureux de vous rencontrer, honorable SyDney ! Et le droïde qui essaie de ressembler à une statue, là-bas ?

- C'est mon garde du corps, SD-X 045, expliqua Jas avec un grand sourire, et il ne veut pas que je lui donne un nom. Il n'aime pas se faire remarquer. En général, il arrive à être discret. Pas assez pour un Jedi, on dirait. Jas aimait bien son parrain et les droïdes, mais ses copains lui manquaient... Le jeune Jedi semblait avoir son âge. Un futur copain ??

Le jeune Jedi lui rendit son sourire.

Le maître Jedi était peut-être un peu hautain, mais il devait avoir de grands pouvoirs : après avoir bien étudié l'oncle et le neveu, il déclara :

- Je sens que vous êtes tous deux sensibles à la Force. Fort bien. Le grand-maître m'a demandé de vous donner accès à un ancien holocron qui renferme des informations sur un artefact dont vous avez la responsabilité, jeune homme.

- Depuis peu, et mon premier devoir, c'est de le retrouver.

- Je comprends.

Nouveau silence, le maître semblait en méditation : ses tentacules s'agitaient à peine. Ils reprirent enfin leur danse complexe.

- Je sens aussi que votre quête pourrait avoir des conséquences capitales pour l'avenir de la galaxie. Je comprends mieux l'insistance du grand maître. Veuillez me suivre

Jas s'arrangea pour rester un peu en arrière et engagea rapidement la conversation avec Jaden. Il avait le chic pour se faire des amis

Le Temple était presque désert. Toutes ces salles vides donnaient un sentiment... D'abandon. Il y avait eu des combats, ici, mais on n'en voyait plus trace

- Maître Skywalker n'aime guère cet endroit. Trop de morts, trop de sang versé⁵. Trop de malentendus aussi, même si le Sénat a changé d'avis sur notre présence.

Il estime par ailleurs que les Jedi, surtout ceux en formation, doivent avoir un refuge tranquille pour progresser sereinement. Une sérénité que la capitale et ses querelles politiques ne peuvent fournir, expliqua le maître en réponse à la question informulée du jeune homme.

- Le Sénat change souvent d'avis, devina celui-ci.

- Le Sénat est une girouette, travaillé par toutes sortes de forces, dont des influences Siths.

- Je croyais que vous aviez réussi à tous les attirer hors de la planète ?

- Même si ce contrebandier Wulfaz⁶, celui basé sur Myrk a trouvé un moyen de les traquer, il en reste encore. Ils ne sont guère puissants, mais restent nuisibles. De plus, la politique galactique est assez nauséabonde, regretta le maître.

- À qui le dites vous, soupira Sasha, qui y avait goûté un peu trop tôt à son avis.

- Si j'ai bien compris, vous allez pourtant rempiler d'ici peu.

- J'ai encore deux ans, heureusement... Mais pour répondre à la question que vous n'avez pas posée : il faut bien que quelqu'un le fasse !

- Vous voyez ça comme une corvée ? Si seulement tous les politiciens pensaient comme vous ! Nous y voilà !

4 J'ignore quelle est sa race (pas un nautolan). Une idée ?? Faites-moi signe !

5 Il parle bien entendu de la bataille contre Abeloth et ses Siths.

6 Un Garoug, comme Markrr : ils aiment bien les Siths (crus avec un peu de sauce)

C'était une petite salle de méditation de forme circulaire, sans fenêtre, à la décoration sobre mais élégante. Un objet trônait au centre sur une courte colonne de marbre. Un holocron ? C'était bien le cas !

- Savez vous entrer en méditation, jeunes gens ?

- Mon mentor, un Berger d'Herrion, m'a appris cela. Non sans mal !

- Moi aussi, je sais ! W'arr m'a appris ! Et je n'ai pas eu de mal, moi !

- Peut-être parce que tu n'avais pas un Varg sur ton épaule en train de te lécher la figure...

- Vous avez été initiés par des Bergers... Voilà qui est peu commun. Un Prince et ... ?

- J'suis un Héraut... Enfin, j'apprends...

- Voilà une combinaison rarissime ! Ainsi mes rêves ne m'avaient pas trompé. Cela est bien : le maître qui a consigné ces informations était un Berger, justement. C'est d'ailleurs de lui que viennent mes connaissances sur ce peuple.

- J'ignorais qu'il y avait des eu des Bergers Jedi.

- Très peu : ils jugent l'ordre un peu trop... activiste.

Sasha puisa la confirmation dans la Conscience. Le Jedi poursuivit :

- Mais maître X'reee était... qu'ai je dit ?

- X'reee? Comme notre X'ree ?

Jas trouvait ça marrant, comme coïncidence.

Sasha combla les blancs :

- Un Berger, enfin pas encore, mais ce n'est déjà plus un Mrill, voyage avec nous.

- Ma connaissance des Bergers est assez limitée, elle n'inclue pas ce terme.

- Je l'ignorais moi-même il y a peu. Je prenais les Mrills pour une espèce différente⁷. C'est une larve de Berger, le nôtre est en pleine métamorphose. À ce stade, on l'appelle un Changeur. Mon Mentor m'a confié son éducation avant sa mort.

- Je vois... et je sens aussi que d'autres écoutent notre conversation. Des Bergers ?

- J'ai un lien avec eux, oui.

- Et autre chose... (il tourna son regard vers Jas ; se concentra, parut surpris).

- Une conscience comme... Oh !, elle est si vaste !

- La Forêt⁸, répondit celui-ci comme si cela allait de soi.

- Bienvenue en ce lieu, Héraut annonça solennellement le Jedi, comme s'il venait de comprendre le véritable sens de ce mot.

- Merci Maître Jedi, répondit simplement celui-ci. Mais il n'était pas seul à répondre.

Avec l'aide de maître Kardoon, entrer en méditation fut assez facile, surtout dans cette salle. Il les guida au début, puis laissa le trio poursuivre seul. Ensuite ? Maître X'reee leur parla, du moins c'est ce que le jeune homme ressentit. C'était plutôt comme un rêve envoyé par la Force et à sa sortie de transe, Sasha eut du mal à organiser ses souvenirs. Une chose était sûre, le Berger Jedi n'avait pas parlé qu'à eux... Une partie du message avait atteint l'autre bout de la ligne, là-bas sur Herrion.

- Il est difficile, quand on n'a pas été entraîné, de rassembler ses souvenirs après un tel contact, fit la voix sereine du Jedi. Essayez d'exprimer vos sensations à haute voix.

Sasha se lança le premier :

- Le cœur est un artefact puissant. Très puissant ! Mais il n'est pas du tout ce qu'il semble être ! Il ne faut surtout pas l'éveiller ! La bonne nouvelle, c'est que le processus est très long et qu'il faut que certaines conditions soient réunies. Quatre mois ? Ai-je bien entendu quatre mois ? On a un peu de temps devant nous, alors. S'il est éveillé, il faudra le ramener d'urgence sur Herrion ! Il y a peu d'autres endroits où le conserver... Korriban ? Mais c'est un lieu...

- Imprégné du côté obscur, oui ! Intrigant, mais le message était clair : je l'ai perçu, moi aussi.

- il ne le sait pas ! Verryn ne le sait pas ! Il faut l'arrêter avant que...

[Ton travail, Prince ! Tu es le plus qualifié pour cela. Il te faudra de l'aide. Amène avec toi le jeune apprenti et ton neveu. D'autres te rejoindront, Cha'aaaxa] Cha'aaaxa ; le terme le plus proche de "fils" dans la langue des bergers. Ce n'était pas W'aaar, ce n'était pas le Jedi, c'était...

7 Comme presque tout le monde

8 Elle est Consciente, intelligente et fut créée par « ceux qui brillent », mais chut, je n'ai rien dit.

- V'essshhh ? V'essshhh m'a parlé ? S'excita Jas.
- Il nous a parlé à tous ! Un fantôme de Force ! Seuls les plus puissants Jedi...
- Kardoon semblait perplexe : un Berger non formé, aussi puissant qu'un Jedi ? Il reprit :
- Que t'a-t-il dit à toi, Héraut ?
- D'abord, l'holocron... Je sais ce que cherchent les Berels dans la Forêt. Et je sais pourquoi elle les fait tourner en rond : elle nous attend... Et je ne dois **Surtout** pas m'en mêler... Je ne suis pas **Encore** un Héraut. Il faut **VRAIMENT** que j'accompagne parrain. C'était ça, le message de V'essshhh.
- Il avait l'air déçu, mais soudain ses yeux se mirent à briller.
- Hé, ça veut dire que c'est vraiment la Forêt qui m'a fait embarquer en cachette ! Tu vois, vous avez fait toute une histoire avec ça, et...
- Et tu régleras ça avec tes parents... Ta mère a été assez claire, je crois !
- Sasha tourna son regard vers le jeune apprenti qui lui sourit :
- Je devais repartir avec vous, de toutes façons ! On dirait que le voyage va être plus long que prévu.
- Seulement si maître Skywalker est d'accord, Jaden.. Il vous attend, même si je ne sais pas encore où. Il se déplace beaucoup, en ce moment. Vous allez recevoir un message, pour fixer un rendez-vous. Ah, j'ai été informé pendant votre transe qu'un certain nombre de personnes avaient remarqué votre atterrissage. Je vous suggère fortement de vous éclipser avant qu'ils ne viennent fureter par ici.
- Nous avons un peu de temps, nous ne sommes restés que... Oh, combien de temps avons-nous passé dans cette salle ?
- pas loin de six heures standard. La transe fait parfois oublier le passage du temps.
- Je l'avais oublié. Ah, zut, j'avais l'intention de contacter Bérylle.
- C'est son amoureuse, confia Jas, clin d'œil à l'appui, à son nouvel ami.
- Bérylle Sirius ? C'est elle qui a contacté le Temple pour nous prévenir. Encore une amie des Jedi !
- Quelqu'un l'avait prévenue de votre arrivée. Elle vous attend au vaisseau. Elle s'est arrangée pour faire partie des "fouineurs".

Une inspectrice⁹ très zélée.

Bérylle se disputait avec le sénateur du secteur Her'an, Belek Lissant-Herrion, un cousin évidemment. Comme Jas, Belek aurait pu s'appeler Herrion, tout court, mais ce petit bonhomme à l'embonpoint prononcé tenait à garder le nom de son père, Il refusait de la laisser approcher, arguant de l'immunité diplomatique du vaisseau. Il avait quelques gardes du sénat avec lui. Bérylle avait amené une douzaine d'agents. Sasha l'ignore totalement :

- Bien le bonjour, cousin ! Que veut cette inspectrice ?
- violer l'immunité diplomatique, voilà ce qu'elle veut. Bonjour, Sasha ! Alors de retour à la capitale ?
- Bérylle s'imposa :
- immunité diplomatique ou pas, aucun vaisseau n'échappe à l'inspection de sécurité : vous pourriez transporter, volontairement ou non, des substances toxiques ou des germes pathogènes et...
- Sasha fit la sourde oreille :
- Je ne suis que de passage, cousin ! Un vieil ami m'a demandé comme un service de lui ramener ce garçon (il montra du pouce le jeune apprenti). Comme j'étais dans le coin...
- Je te reconnais bien là ! Toujours prêt à aider ton prochain !
- Ils se firent une accolade.
- "L' Inspection de sécurité d'un vaisseau sous couverture diplomatique doit se faire en présence du propriétaire ou d'un de ses représentants. elle comprend une analyse chimique et biologique de l'atmosphère du véhicule, une"... Lisait Bérylle, obstiné, très règlement-règlement.

9 C'est un grade très élevé dans la police planétaire. En principe, elle devrait confier d'aussi basses taches à un subordonné. Ou à un vrai douanier.

Sasha fit enfin mine de s'intéresser à elle :

- Une inspection de sécurité ? Mais bien sur ! Qui doit se charger des analyses ?

- Ce droïde, sous ma supervision.

- Ce sera long ? Nous devons partir immédiatement.

Sasha se montrait charmant, tout d'un coup. Sans succès.

- cela prendra le temps qu'il faudra. Je suppose qu'une demi-heure... trois quarts d'heure, une heure, peut-être plus...

- Dans ce cas... Par ici, chère demoiselle...

- Inspectrice !

- Vous attendez ici, les enfants ?

- je les amène manger une glace : il y a un Biscuit Baron juste en dessous. Je te laisse mes gardes, au cas où.

Comme si des flics ou des intrus pouvaient faire le poids face à Sydney et 045 ! Mais l'uniforme de la Garde avait de quoi intimider un simple flic. De quoi éviter les ennuis. Et avec tous ces uniformes, personne d'autre n'oserait approcher !

Nerylle attendit d'être dans le Carré pour expédier son droïde inspecter l'autre bout du cargo ;

- enfin seuls !

- Alors, mademoiselle, par quoi voulez vous commencer ?

- Par une fouille au corps, je dirais.

- à vos ordres, mademoiselle !

Il fallut bien plus d'une heure pour terminer fouille et analyses, notèrent les observateurs : l'inspectrice s'était montré très consciencieuse¹⁰. Pour un peu, on aurait pu dire excessivement zélée. D'ailleurs...

- Vous auriez dû déclarer ces produits alimentaires ! Leur importation est soumise à autorisation ! Sans votre immunité diplomatique, elle aurait été salée, l'amende ! D'ailleurs, je vais l'envoyer à votre ambassade avec un mot bien senti ! Non, mais, ou va-t-on !

- À votre service, inspectrice... Sirius. Je serais heureux de vous revoir, inspectrice. Ah, Belek, elle était bonne cette glace ?

- Ces glaces, il a pris le plateau avec les quinze parfums, Cafta Jas

- Lui aussi, riposta joyeusement Belek, grand gourmand. Et il a pris le supplément Gellies !

- ça dévore à cet âge, mon budget nourriture fond à une vitesse alarmante. Ah, au fait, j'ai un "sac diplomatique" pour toi !

C'était le sac de denrées qui avait failli lui valoir une amende !

- Oooooohhh ! Jus de Kilao tout frais... Et du gâteau aux cinq nectars, et...Oooooohhh !

Rien de tel qu'un peu de bonne bouffe Herriane pour faire plaisir à Belek. Et faire rager "l'inspectrice".

Équipage et passagers embarqués, le vieux cargo s'éleva lentement sur ses répulseurs. Il y eut un bang retentissant et un objet se détacha. La balise qu'elle avait reçue l'ordre d'installer – elle l'avait (mal) placée avec l'aide de Sasha- vint s'écraser au centre de la plate-forme. Les témoins notèrent qu'elle ne se laissa pas désarçonner et l'entendirent bougonner :

- et en plus, il perd des morceaux, ce rafiot ! Je vais lui coller un rapport, moi !

La politique pouvait être assez nauséabonde sur Coruscant. Heureusement, entre compatriotes, on se serrait les coudes. Enfin, on se serrait d'encore plus près, dans ce cas précis !

Fais attention à toi ! Et reviens-moi vite, mon amour...

Jas s'empressa d'aller montrer à son nouveau copain la mini cabine qu'ils allaient partager et ses petits secrets. Sasha avait d'autres préoccupations : ça donne faim, une...Hmmm, inspection ! Et lui n'avait pas eu de glace. Heureusement, Jas avait fait du rab de Brualki.

- Mais ou est passé ce...

Sasha trouva la boîte, totalement vide. Non, il restait d'infimes traces de sauce. Et le dessert ? Pareil ! Il eut comme un soupçon, tout à coup... Il alla inspecter le recoin où X'ree avait tissé son cocon : plus rien ! Pas une trace ! X'ree, à son réveil, le consommait toujours en premier.

- Mais qu'est-ce que j'ai bien pu faire pour... Et j'en ai trois à bord, maintenant !

Un autre soupçon... attendez... Si X'ree était réveillé, alors il avait vu... Berylle et lui en train de...

- X'reeeeeeeeee !!!!!!!¹¹

10 Désolé, j'ai censuré la scène : cette histoire est tous publics.

11 Mais vous pouvez toujours demander à X'ree.